

VÊTEMENTS À PORTER

Il s'agit de vos portraits de fin d'études et il est important que vous vous sentiez à l'aise dans votre tenue vestimentaire. Vous trouverez ci-dessous quelques suggestions simples pour vous aider à vous préparer.

Lorsque vous décidez de la tenue à porter pour vos portraits de fin d'études, il est préférable de garder à l'esprit que la robe a une encolure en V.

- Vous devez donc porter un chemisier à col ou une chemise et une cravate. Demandez-nous quelle est la couleur de votre faculté afin que vous puissiez assortir votre cravate à la couleur de la capuche.
- Si vous souhaitez une ligne épurée sans col, un débardeur est le meilleur choix.
- Vos mains seront visibles dans certaines poses.
- Portez un maquillage avec lequel vous êtes à l'aise. Nous vous suggérons d'apporter de l'huile pour le visage et du rouge à lèvres pour les retouches avant la séance photo.
- Un visage fraîchement rasé permet d'éviter l'ombre de 5 heures.
- La robe couvrira vos jambes, ne vous inquiétez donc pas pour votre taille.
- **Common Law** - Nous fournissons la chemise de smoking et les onglets, alors veuillez porter un t-shirt ou un débardeur blanc. Si vous avez la peau sensible, veuillez apporter votre propre chemise à col cassé.

WHAT TO WEAR

These are your graduation portraits and it is important that you feel comfortable with your attire. You will find some simple suggestions below to help you prepare.

When deciding what to wear for your graduation portraits it is best to keep in mind that the gown has a V neck.

- A collared blouse or shirt and tie. Ask us what your faculty colour is so you can match your tie to the hood colour.
- If you wish to have a clean line with no collar then a tank top is your best choice.
- Your hands will show in some of the poses.
- Wear make up that you are comfortable with. We do suggest you bring face powder and lipstick for touch ups before your photo shoot.
- A freshly shaven face will help avoid 5 o'clock shadow.
- The gown will cover your legs so don't worry about your waist down.
- **Common Law** - We provide the tuxedo shirt and tabs so please wear a white t-shirt or tank top. If you have sensitive skin, please bring your own shirt with winged collar to wear.